

# La, mancha

**1 de febrero 2004**, hoy iba caminando por la calle, hasta que al cruzar la acera pasé por encima de una alcantarilla, la cual expulsó de manera exagerada un montón de humo, pero este olía ácido. **3 de febrero 2004**, esta mañana al mirarme en el espejo he notado una mancha marrón sobre mi ceja, me la he cubierto con algo de maquillaje de mi novia y me he ido a trabajar. **5 de febrero 2004**, la mancha ha crecido, ahora cubre parte de mi frente y sien; el médico me ha dicho que puede ser un problema en la pigmentación de mí piel, él lo llamo “**vitílico inverso**” pero eso no explica los dolores de cabeza. **7 de febrero 2004**, hoy al toser en el lavabo, se me han caído tres dientes, dos premolares y un incisivo, me he puesto una mascarilla para que nadie se de cuenta. **8 de febrero 2004**, he intentado llamar a mi novia que esta de vacaciones fuera del país, y no me responde. **11 de febrero 2004**, la mancha ya cubre parte de mi pecho, brazos, espalda y piernas, mis uñas se han empezado a despegar de mis dedos y se me ha caído parte de la nariz. **18 de febrero 2004**, hoy he ido a la tienda para abastecerme de previsiones, para no tener que salir más. **22 de febrero 2004**, el pelo se me ha caído a puñados y no sé qué hacer. **24 de febrero 2004**, mi piel se esta cayendo a cachos, pero no siento dolor, solo un olor putrefacto en la habitación y sangre por doquier. **25 de febrero 2004**, comiendo, me he cercenado la lengua al mordérmela, y del susto se me ha desprendido la mandíbula por el lado izquierdo. **27 de febrero 2004**, mi cuerpo se siente rígido, y me cuesta moverme, he perdido parcialmente la vista en el ojo derecho. **28 de febrero 2004**, el ojo derecho se me ha desprendido de la cara y mis costillas sobresalen por mi pecho, solo quiero que esta tortura acabe. **29 de febrero 2004**, ya no tengo fuerzas para escribir, mi pierna derecha y mi brazo izquierdo han perdido la

movilidad por completo, por el amor de dios que alguien me mate, siento que me pudro y no puedo hacer nada para pararlo. **1 de marzo 2004**, ya no aguento mas, no puedo abrir la puerta, ya que al intentarlo mis dedos índice, pulgar, anular se han despegado de mi mano, mi única salida es la ventana, esto puede ser lo último que escriba. Sophie, te quiero.

Noticia de ultima hora, se ha descubierto un cadáver en estado avanzado de putrefacción, en la calle Brooklyn; algunos de los testigos han dicho, que el cadáver emanaba un humo espeso. Varios de los testigos describieron el olor del humo como “ácido”, los testigos han sido puestos en cuarentena, ya que al estar expuestos al humo comparten dos características en común, dolores de cabeza y manchas oscuras en la piel. Los científicos han apodado a esta nueva y misteriosa enfermedad “La mancha”.

*Autor de la obra: Alejandro Melguizo Miry*